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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Mit welchen Besucherzahlen wird zukünftig bei einem neuen Hallenbad 
gerechnet? 

2. Mit welchem zusätzlichen Verkehrsaufkommen wird bei den möglichen 
Standorten für ein neues Hallenbad gerechnet?  

3. Mit welchen Kosten rechnet die Stadt Kassel für den Schulschwimmsport bei 
den untersuchten Standorten? 

4. Welche zusätzlichen Kosten für den öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV) 
entstehen bei den untersuchten Standorten? 

5. Wie viele Parkplätze werden für das Hallenbad benötigt, und wie sollen diese 
bei den untersuchten Standorten vorgehalten werden? 

 
Die Anfrage wird von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Nicole Schmidt 
Vorsitzender  Schriftführerin 


